

園だより 12月号

いちご組 もも組

令和5年11月24日

稲毛すみれ幼稚園



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。あつという間に時が過ぎ、今年もあと1ヶ月。冷たい風をものともせず、子どもたちは元気に走り回って遊んでいます。引き続き、体調管理に気を付けながら、過ごしていきたいと思えます。

1歳児クラスの様子

いちご組での生活の2/3が終わり、あつという間に残り4ヶ月になりました。最近では歩ける距離が増え、遠くの公園まで歩いて行けるようになり、どんぐりや松ぼっくり、落ち葉など秋の自然物に触れたり、新しい公園で探検したりと今まで以上に戸外での活動を楽しめるようになりました♡

言葉もたくさん覚え始め、お友だち同士で会話ができるようになったり、一緒にお買い物ごっこを楽しんだり、室内遊びも盛り上がっています！
今月は季節のイベントを楽しめるサンタの集いがあります！
いい子でいたらサンタさんからのプレゼントも…♡楽しみですね！

冬の寒さに負けず、身体を動かして遊ぶことや、衣服の着脱や手洗いなど身の回りのことを自分でできるように、今月も楽しみながらサポートしていきます♪

2歳児クラスの様子

今年も残すところあと1ヶ月ですね。もも組の子どもたちは、寒さに負けず外で元気いっぱい体を動かして遊んでいます。今月は、園から足をのばし、公園へ出かけました。公園では、木の実や落ち葉、虫などを発見し、自然の中で遊びを楽しみました♪

日常の中で子どもたちは、なんでも自分で挑戦したい気持ちや、自分ではできるけど、やってほしいという甘えたい気持ちで泣いてしまうことがあります。イヤと言ったり、泣いてしまうのも、それぞれ子どもたちの心の成長なので、気持ちに共感しながら見守っていきたいと思えます。

～12月の主な予定～

- ・14日(木) 誕生会
- ・15日(金) 交通安全祈願
- ・18日(月) サンタの集い

※年末年始12月29日(金)～1月3日(水)の6日間は全クラス休園です。

★お願い★

- ・体調を崩しやすい季節になりました。集団生活ですので、熱が出ていなくても嘔吐や下痢、その他いつもと様子が違う場合は、早めの受診をお願いします。
- ・箱ティッシュ、おしりふき、ビニール袋、雑巾(スポーツタオルの大きさ可)の回収をさせていただきます。ご協力をお願い致します。
- ・室内と戸外での気温の差がありますので、調整できる服をロッカーの中に入れてください。(ロンT、カーディガン、上着、下着など)

★お知らせ★

- ・(靴下保育について)
12月4日(月)から室内でも靴下を履いて過ごします。
引き続きこどもたちの体調が崩れないように配慮していきたいと思えます。つきましては、冬場、裸足で日中を過ごすとは体を冷やしてしまうので、廊下や室内も靴下を履いて過ごしていきます。転倒予防のため、足底に必ず滑り止めのあるものをお願い致します。
- ・(年賀状について)
幼稚園から年賀状を送りますので、喪中の方は担任までお知らせください。
- ・サンタの集いの子どもたちへのプレゼントとケーキ代につきましては、いただいている行事費からご用意させていただきます。

☆☆☆お誕生日おめでとう☆☆☆

～ 今月のお話 ～

にんにく じきゅう
忍辱持久

教えを知り、努め励もう

忍辱とは耐え忍ぶこと、持久とはそれを長い時間持ちこたえること。
自分らしさの出せる子、自分のしたいことを思い切ってできる子を育てることはとても大切なことです。
しかし、一方で自分の気持ちを抑えることができる力を育てることも大切なことです。
自分で自分をコントロール出来た時、はじめて「自分」というものが確立するのです。